

## En Coronel realizarán más de 550 controles cardiovasculares

SHUTTERSTOCK



*Buscan mantener tratamientos.*

El Hospital San José de Coronel realizará 550 controles médicos en terreno a pacientes cardiovasculares. Se trata de una campaña del Programa de Salud Cardiovascular para a distintos sectores de la comuna, con la que se busca descongestionar el hospital y que los pacientes puedan continuar con su tratamiento. Los operativos comenzaron en junio con una frecuencia de dos actividades al mes y este año se tiene contemplado realizar hasta cuatro actividades a la semana.